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 2 Иоан. 7-11: “Ибо многие обольстители вошли в мир, не исповедую-

щие Иисуса Христа, пришедшего во плоти: такой человек 

есть обольститель и антихрист. Наблюдайте за собою, 

чтобы нам не потерять того, над чем мы трудились, но 

чтобы получить полную награду. Всякий, преступающий 

учение Христово и не пребывающий в нём, не имеет Бога; 

пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына”. 
   

Давайте послушаем, что об этом сказал Божий пророк Уилльям Бранхам: 
 

Возьмите любое из этих ложных крещений, ложное то-то и то-то: 

неважно, как реально это звучит, сколько они пытаются подражать — это 

ложь, если это противоречит Божьему Слову этого часа. Это точно. Вы ска-

жете: “Ведь мы сделали то, и мы делаем сё, и наша церковь такая и эда-

кая”. Мне неважно, какая она. Если это противоречит написанному 

Слову на этот час, это ложь. Бог не будет иметь к этому никакого от-
ношения — неважно, какие искренние, какие образованные, какие умные, 

каким это кажется истинным, каким это кажется обоснованным, если это 

противоречит Слову этого часа. 
[1]

 

 

Неважно, как сильно может проповедовать проповедник, как хорошо 

он может преподнести, если это противоречит Слову, держись от это-

го подальше. Держись от этого в стороне, точно. Это Слово, это Бо-

жья программа, полное откровение того, каким Он был, каким Он явля-

ется и каким Он будет. Это беспрерывное откровение Иисуса Христа. А 

полное откровение Иисуса Христа — это вот эта Библия. Всё, открытое 

вопреки Ему, говорящее, что Он делал бы, какой Он сейчас… “О-о, это 

было в прошлые времена”. Не верьте этому! Должен быть тот же Иисус, 

понимаете, а именно: Слово.
 [2]

 
 
Сегодня в таком замешательстве о доказательстве Святого Духа и тому 

подобном. Сатана может подражать любому дару, которые есть у Бога, но 

он не может принести это Слово, слово за словом. Вот на чём он попался 

в саду Эдемском; вот на чём он всегда попадается. Плёнка о лжепомазан-

ных или помазанные…Они могут быть помазаны Духом, говорить на 

языках, танцевать, восклицать, проповедовать Евангелие и по-

прежнему — бес. Дело во внутренности. Теперь помните, Иисус сказал: 

“Все, кого Отец дал Мне, придут. Никто не придёт ко Мне, если Отец, пре-

жде, не привлечёт его” (Иоан. 6:37, 44). 

Так вот, то же самое и в этом: если ты — сын Божий, и если я — сын 
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Божий, или дочь Божья, мы были в Боге в начале. И когда Иисус стал 

Полнотою Слова, тогда мы были в Нём, в виде зародыша. Когда Он был 

распят, мы были распяты в Его теле (Рим. 6:6; Гал. 2:20). Когда Он воскрес 

из мёртвых, мы воскресли с Ним. И сейчас, так как мы это распознали, 

мы сейчас восседаем с Ним в небесных местах во Христе Иисусе. Пони-

маете? Ибо, если мы сыновья и дочери Божьи, мы — дети Божьи, тогда мы 

— атрибуты Божьи. Тогда мы имеем Жизнь Вечную. А Бог — это един-

ственная существующая Жизнь Вечная. Тогда мы были в Нём от нача-

ла. И когда Иисус стал всем Словом, тогда и мы были частью Его. 
Аминь! Вот вам, пожалуйста. Когда это там есть, ни один бес, никакие 

силы, ничто не поколеблет этого. Это и есть крепкий стержень души. 

Можно быть помазанным здесь, в этом духе, и желать, и всё это совер-

шать, но когда дело подходит к этому стержню, укреплённому в Слове, 

ты в этом не поколеблешься. Он будет крепко и верно держаться за это 

Слово. Вне этого, несмотря на то, что бы ты ни делал, ты по-прежнему по-

терян. 

Лаодикийский период церкви: нагой, слепой, ничтожный, даже не знает 

этого. Понимаете, это не—он помазан, помазан настоящим Духом. Пони-

маете, ведь Святой Дух может сойти на человека в его духе, но его заро-
дыш — это душа. Этот зародыш есть Слово. Понимаете? Мне всё равно, 

сколько вы проповедуете, как хорошо вы это делаете, и насколько вы люби-

те…Это всё один из входов к духу. Телом невозможно любить; любишь 

духом. Это один из входов. И можно любить, и даже Бога любить, а по-

прежнему не всё в порядке. Можно изгонять бесов и проповедовать, и всё 

это совершать, по-прежнему не всё в порядке. Иисус так сказал; сказал, что 

многие придут в тот день. Слово ставит на всём точку (Матф. 7:21-23).
 [3]

 
 

Ты скажешь: “Ну, я же пятидесятник; я принадлежу…” Если ты не 

соответствуешь этому Слову, то что-то не так. Понимаете? Тогда ты 

видишь, твой настоящий отец не Бог, потому что тем реальным нача-

лом в твоей душе, прежде чем даже был дух, была твоя душа. Та ду-

ша не пришла от Бога, тогда она вообще не была зародышем Бога. 
Ты обольщён. Ты на поле плевелов и несёшь мирское свидетельство 

плевелов, выйдя и действуя как мир, любя мир, потому что в тебе нет 

любви Божьей.
 [4]

 
 

Посланник Мартин сказал, что однажды ему явился сатана с большой 

золотой короной, на которой было три-четыре ряда сверкающих и красивых 

звёзд: величественный на вид, приятный, красивый, аккуратно причёсанный 

и одетый, в большом красивом одеянии, а его обувь на ногах была из золота, 

предстал и сказал: “Мартин, ты меня узнаёшь?” 

Так вот, те люди, которые не видят видений, могут этого и не понять, 

как нечто приходит в виде различных духов и какие они обольститель-

ные. В Библии сказано, что они прельстили бы, если возможно, и самих из-
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бранных (Матф. 24:24). Понимаете? Избранные, то есть, предопределенные 

и рождённые для этой цели. 

Итак, он пришёл к этому избранному, он сказал: “Мартин, ты меня узна-

ёшь? Я Христос”. Он сказал: “Ты меня узнаёшь?” Мартин медлил: показа-

лось странным, он подождал минутку. И он опять сказал, он сказал: “Ты 

что, меня не видишь? Я Христос. Ты меня узнаёшь?” Он сказал это ему три 

или четыре раза. 

Христос сказал…точнее, Мартин сказал: “Сатана, я тебя знаю. Мой Гос-

подь ещё не коронован, но Его святые коронуют Его”. Вот ответное Слово.
 

[5]
 

 

Итак, то, что мы можем быть эмоциональными, не означает того, 

что мы спасены. И то, что мы ходим в церковь, не означает того, что 

мы спасены. Не верьте этим обольщающим духам. Настоящий Дух Бо-

жий, настоящее Слово от Бога, это Истина Божья; это Семя Божье, произ-

ведёт Бога в жизни твоей; будь благочестивым, праведным, святым. 

Среди многих людей мы обнаруживаем, где есть эмоции и так далее, 

начинаются кляузы и огрызания, и всякого рода нечестие. Брат, это 

серная кислота в церкви. Это демоническая сила. Человеческий дух, 

что переходит от одного к другому, пытаясь сталкивать, говорит: “Это 

неправильно, и это неправильно, и то неправильно”. А когда разбе-

рёшься, то в девяти случаях из десяти именно тот человек и возбуждает 

то, что неправильно. Аминь. Бог не любит раздоров между братьями. 

Будьте почтительны, будьте святы, любите Бога, стойте с Ним. И пока ты 

знаешь, что твоя жизнь созвучна Библии, с чистым сердцем, с чистыми 

мыслями, с любовью к твоему брату, изо всех сил стараясь созидать Царст-

вие Божье, исполняя всё это, правильно одеваться, правильно жить, пра-

вильно говорить, посещать хорошие места, тогда пусть у тебя будут эмо-

ции, какие пожелаешь, и каждый этому поверит. 
Иисус сказал: “Вы — соль земле. Если же соль потеряет вкус, то она ни 

к чему негодна, только выбросить вон на попрание людям” (Матф. 5:13). 

Если вы только соль — ничего хорошего. Но если со вкусом, вы будете со-

лёными, и мир будет жаждать. Станьте солёными — они захотят пить. Вот 

так! 

Пробираются завлекающие духи — демоны под маскировкой. Смот-

рите, мы в последнем дне. Мы в последнем времени. Мир вот-вот готов по-

дойти к своему концу, будто фурункул готов прорваться в один из этих 

дней, из него выскочит стержень. Стал гнойником. Никакая мазь не помога-

ет. Они отказали от сыворотки. Они отказались от лечения. Если появляется 

фурункул, и если не принимать пенициллин или что-то ещё, чтобы выши-

бить его, или что-то ещё, то будет расти, пока не прорвётся. 

Вот что натворил этот мир. Послабление началось не так давно. Великая 

идея вскружила им голову, вошли лживые духи и начали рассказывать лю-

дям то да сё. Мы раскололись на девятьсот частей и на разные вероучения, у 
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каждого свой взгляд. Они говорят: “Мы верим в это, точка! Это всё, во что 

мы верим”. Они не позволяют войти Святому Духу. Не дают права прохода. 

Стоило Богу получить восклицающих людей, как уже чуть ли не каж-

дый обязан восклицать. Появились говорящие на языках, тут же каж-

дый обязан говорить на языках. И так у них всё, до того, что стало 

(что?) полностью заражено завлекающими духами, завлекающими лю-

дей создавать эти эмоции, когда Бога в этом вообще нет. Потом они идут 

и живут, так как им угодно, да еще называют это “Христианин” (1 Тим. 4:1-

5).
 [6]

 

 

Вы знаете, это и было проблемой. Я обращаюсь к Христианам и пропо-

ведникам, и я хочу во всём этом быть честным. И именно в этом даже мно-

гие проповедники совершают ошибку. Мы столько раз слышали о служите-

лях, как они поступают и так далее, некоторые из них, возможно, делают то, 

чего им не следовало бы делать. Порой я думаю, ведь они хорошие люди, 

чудесные Христиане, которых употребляет Господь. И потом они, в конце 

концов, строят вокруг себя небольшое царство, или имеют много влия-

ния, много людей приходит на их собрания, пока они не становятся 

беспечными, и их как бы превозносят. Люди им аплодируют и встают, а 

на самом деле нам не следовало бы это делать. Мы…запомните, мы все 

просто… 

Среди нас нет важных людей. Ведь мы все дети Божьи. Понимаете? 

Если Бог создал одного из нас таким, а другого — другим, ведь… Он сделал 

меня пальцем и глазом, и так далее. Мы должны друг друга ценить, и при 

этом не считать себя кем-то великим. Потому что мы все соединены с 

одним Богом, и мы все произошли от одного дерева.
 [7]

 
 
Неважно, как долго ты был Христианином, у тебя всё ещё есть те ду-

хи, которые говорят вам, распускают вас, заставляют вас рассказы-

вать о ком-то? Когда кто-то приходит и начинает рассказывать о 

ком-то другом, ты втягиваешься с ними в это, о, вы просто порочите 

их? Это неверно, брат. Не делайте этого. В конце концов, это не пус-

тит вас на обетованную Землю. Если вы заимели что-то такое, чего у 

вас не должно быть, если любви Божьей на самом деле нет в вашем 

сердце, будь ты мужчина или женщина, подойди и скажи: “Боже, вот 

сейчас, в это утро, я хочу выбросить всё это, прямо здесь. Я пойду от 

алтаря совсем другим человеком”. Вы придёте? (1 Тим. 6:3-5).
 [6]

 
 

Вот в чём дело с людьми сегодня. Они не могут подождать, чтобы на-

стоящий Святой Дух занял положение Церкви. Им надо что-нибудь 

изобрести, наработать что-нибудь — первоначальное доказательство, 
говорение на языках — чтобы в церкви было побольше членов, всякую 

такую чепуху, вместо того, чтобы ждать Господа для настоящего проявле-

ния воскресения Иисуса Христа, давая знать о Нём людям. Она не может 
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ждать. 
Да, не важно, кому ты принадлежишь, если ты не рождён от Духа Божь-

его и не принял Святого Духа, и вот почему, если не веришь всему Слову 

Божьему, ты ещё не принял Святого Духа. Правильно. Это совершенно 

верно. Святой Дух; когда вы слышите Истину, и Святой Дух не ведёт вас 

к Ней, тогда там другой дух, держащий вас в стороне от Неё. Значит, 

дух, который в вас — не Святой Дух (Иоан. 16:13). 

Теперь мы выяснили, как Ианний и Иамврий противились Моисею, как 

всё это будет в последние дни. Так вот, и последнюю цитату, которую мы 

взяли, была, что Бог создал каждое семя по роду своему; Он создал, видите 

(Быт. 1:11-12. 26-27). Потом, когда Он создал Своего человека по Своему 

образу — был семенем Его Слова. И когда Иисус стал плотью, Он был 

плотью Слова Божьего (Иоан. 1:14). И когда мы принимаем Слово Божье, 

тогда мы становимся Словом Божьим в плоти нашей, понимаете? Цер-

ковь должна быть в таком состоянии.
 [8]

 

 

Он был Словом и Невеста должна быть Словом — Слово прилагается к 

Слову, Слово к Слову. Оправдание Лютера, освящение Веслея, пятидесят-

ническое крещение Святым Духом, восстановление даров и всё остальное, 

что сопровождает это. Понимаете? Должно быть Слово на Слово, клетка на 

клетку, Жизнь на Жизнь, чтобы получился полный облик Невесты Господа 

Иисуса Христа. Итак, запомните, вы были атрибутом. 

Так вот, всё дело в том, что когда мы узнаем всё это, что Христос придёт 

за Своей Невестой, как же нам войти в эту Невесту? Это вопрос. Многие 

говорят: “Присоединись к нашему собранию”. Одни хотят определённого 

типа крещения. Другие хотят делать так или эдак. Один сказал: “Ты должен 

заговорить языками, иначе ты Его не имеешь”. Другой сказал: “Тебе не надо 

говорить языками”. Этот говорит: “Ты должен затанцевать в Духе”. Тот 

говорит: “Ты должен восклицать”. У этого ощущения. Всё это хорошо и 

при этом всё же это всё неправильно. Как же мужчина или женщина, 

или чадо Божье, рождённое от Духа Божьего, могло бы отрицать Слово 

Божье? Тогда как Сам Бог истолковывает Его и говорит: “Вот Оно. Я 

это обещал. Вот Оно”, — показывает Его так ясно, что яснее и быть не мо-

жет. Ведь они обязательно это увидят. Понимаете? Как Христос может 

отрицать Своё Собственное Слово? И если Христос в вас, Он не может 

отрицать Своё Собственное Слово.
 [9]

 

 

И теперь, в последние дни будут лжепомазанные, не лже-Иисусы; 

этого им не выдержать, но лжепомазанные. Они помазаны. Да, сударь. 

Но они антихрист. Они помазаны Духом совершать чудеса и знамения, 

которые совершал Христос, но не приходят в соответствие с Его Сло-

вом. Понимаете? “В тот день многие придут ко Мне и скажут: ‘Господь, 

разве я не пророчествовал и не изгонял бесов во Имя Твоё?” 

Он скажет: “Отойдите от Меня, делатели беззакония, Я никогда даже не 
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знал вас”. “Я был пятидесятником, Господь. Слава Богу! Я восклицал; я го-

ворил на языках; я возлагал на больных руки и исцелял их, изгонял бесов”. 

“Отойдите от Меня, делатели беззакония, Я никогда не знал вас”. Понимае-

те, что я имею в виду? (Матф. 7:21-23). 

О-о, детки, чувствуете ли вы сегодня нужду в этом витамине, как не-

что…Там ожидает тело; тело ожидает, когда в него облекутся. Люди, не 

обманывайтесь! Не обманывайтесь! Дьявол — обманщик. Даже брачную 

одежду, вы должны её носить. Она должна быть (Матф. 22:1-14).
 [4]

 
 

У Евы было Слово. Сатана против Слова. И, смотрите, сатана при-

знал, что почти девяносто девять и девяносто девять сотых Его были 
верны. “Настолько близко, — сказано в Библии, — в последние дни, что 

обмануло бы даже Избранных, если было бы возможно” (Матф. 24:24). Ви-

дите, как это входит, как это всегда было, что из этого выходит? Таким же 

образом, в полное Слово Божье внесли неверие. Уловили? Вот что при-

несло смерть — соединение неверия со Словом. Неверие, просто малю-

сенькая такая частичка его; малюсенькая, крохотная частичка, одна сотая 

процента. Но Оно должно быть на сто процентов! И всё.
 [10]

 

 

Пророк говорит о том, как Давид возвращал ковчег завета: 
Заметьте, совершая это, он стал причиной смерти искреннего человека, 

положившего руку на ковчег, когда ему не следовало этого делать. Хоро-

ший, искренний человек, думал, что помазание и всё остальное правильно, 

но ковчег двигался неверным образом. “Волы”, — сказано в Библии, спо-

ткнулись, а не “левиты” (2 Цар. 6:1-11). Волы споткнулись, и колесница пе-

реворачивалась; и искренний человек, с сердцем, полным любви, положил 

на ковчег свою руку, чтобы удержать его, и был поражён насмерть, потому 

что ни один человек не имеет права касаться ковчега, кроме левитов. Види-

те, как Бог соблюдает Своё Слово, соблюдает Свой канал, соблюдает 

Свой порядок? Озия был поражён проказой (2 Пар. 26:16-21). Вот, Давид, 

послужил причиной смерти человека и великого бедствия, будучи пома-

занным, Духом, оба из них, но не в Божьем русле. Верно? Он умер. О-о, 

это до смерти напугало Давида. То место было названо этим именем, как 

Брат Джек читал это. Он отметил его там. 

Сколько раз деноминации делали то же самое с искренними верующи-

ми. Католическая церковь, методистская, баптистская, Церковь Христа, да-

же пятидесятники послужили причиной многих духовных смертей из-за 

того же самого. Когда подходит к этим вещам, которые они узнали…и они 

не могут идти дальше, потому что так верит их деноминация.  

Смотрите сегодня. Большие крестовые походы, то же самое. Они 

делают ничто иное, как делают их вдвойне чадами ада, хуже, чем 

были до этого. Становится труднее по-настоящему придти к истине. 

Проведут какое-нибудь большое пробуждение, все придут туда, побе-

сятся чуть-чуть, возвращаются назад и снова начинается весь этот грех. 
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Услышишь о следующем пробуждении, говорят: “Ай, я этого уже наел-

ся; я испробовал это, ничего в этом нет”. Понимаете? Они не знают ка-

нал. Бог говорит…
[11]

 
 
Мы видим, что сегодня в мире есть люди (Библия это предсказала), три 

класса людей. Одни из них холодные, чопорные, формальные, безраз-

личные. Они живут своей жизнью, всё равно, что принадлежат к ложе. Они 

ходят в церковь, говорят немножко о том, о сём и о Господе, и так далее, 

возвращаются назад, но не пережили настоящего рождения заново. 

О-о, некоторые из них утверждают об этом, но их жизнь свидетель-

ствует, что это не так. Понимаете? Итак, это одна сторона, крайность. А на 

другой стороне фанатики… И настоящая, истинная Церковь… Иисус 

так сказал: “Будут так близко друг ко другу, что прельстили бы и самих из-

бранных”. 

Многие люди, как только увидят фанатизм, смешанный с истинным, они 

говорят: “Ай, в этом нет ничего такого. Да ну их!” Видите, это то же самое, 

что делали фарисеи. Сатана не шутит, когда пытается это извратить. Он пы-

тается исказить эту Истину, и вот этот фанатик пытается подражать этой 

Истине. Понимаете? Вот где проходит черта опасности, именно там. Итак, 

нам надлежит оставаться духовными. Читайте Слово, а если появляет-

ся что-то извне, противореча Слову, тогда отбросьте это в сторону.
 [12]

 
 

Сатана вам всего наобещает, но ему нечего вам дать, потому что 

у него ничего нет. У него нет спасения. Что такое “сатана”? Всё, что 

противоречит Слову. У него нет спасения, у него нет Света. Его цар-

ство — тьма, конец его — смерть. Тьма и смерть — это царство са-

таны. “Брат Бранхам, повтори ещё раз. Что такое царство сатаны?” Всё, 

что угодно, что противоречит Слову Божьему.
 [13]

 

 

Заметьте, Люцифер приходит с хитростью, как он сделал тогда, и с ис-

кушениями и лжеобещаниями власти вне…вразрез со Словом Божьим. 

Он сделал то же самое на Никее, в Риме. Он делает то же самое и сегодня во 

Всемирном Совете Экуменических церквей. 

“Давайте все объединимся, — говорит папа римский, — я хочу, чтобы 

все мои экуменические братья объединились со мной. Мы — одно”. Это так, 

в организациях вы действительно едины. Но это не имеет никакого отноше-

ния к Невесте Христа, вообще никакого, брат. Её ни за что в такое не втя-

нешь.
 [14]

 
 

“Ах, — вы скажете, — но подожди-ка минутку; мы проповедуем 

Слово”. Взгляните сюда в мой отрывок, который прочли. Сатана-то 

и был как раз тем, кто первым проповедовал Еве Слово: “Бог ска-

зал”, видите (Быт. 3:1-7). Это подтолковывание той части Писания, 

которая относиться к определённому дню. Он даст вам узнать, что 
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всё, что Иисус делал, было совершенным. Он даст вам узнать, что 

всё, что делал Моисей, было совершенно. Но если ты возьмёшь обе-

тования, которые Они дали на этот день, тогда — Это относилось к 

другой эпохе. Всё, что ему нужно сделать, это заставить людей пове-

рить Этому вот таким образом, и это всё. Ибо: “Ты не можешь ни от-

нять одного Слова от Этого, ни добавить одно слово к Этому”. Но он вот 

это и делает.
 [15]

 

 
Всегда двойня. И по этой причине (не забудь этого, малое стадо!) в по-

следние дни церковь будет двойней, настолько близко, что обольстит 
избранных, да. Церковь будет…Это пятидесятническое движение. Оно 

настолько похоже на настоящее, что обольстило бы самих избранных, 
если было бы возможно. Чуть позже, если будет возможность, я хочу объ-

яснить, что…как происходит это избрание, да. Это обольстит их, потому 

что это почти что одно и то же, понимаете, просто два отца, и всё. Та же 

самая мать, та же самая церковь, то же самое движение, то же самое, почва 

одна и та же, куда падает Слово. Но одна из них, как здесь, извращена. Вы 

понимаете? Скажите “Аминь”, если поняли. 

Видите, один из них был извращением, потому что не тот отец. И одна-

жды, если Бог мне позволит, я докажу, что деноминация — это клеймо 

зверя, понимаете. Это не тот отец. Это двигает людей в организацию, вме-

сто Слова, понимаете. Это не тот отец. Это движение Каина. Когда я в этот 

раз поеду домой, буду проповедовать на тему “След змея”— зверь в начале 

и зверь в конце, проследим его на протяжении всей Библии и покажем, как 

он подходит к главе, да. 

И теперь, просто следите, какой этот товарищ хитрый, как он просто в 

точности, просто…Они точно как Иуда и Иисус. Оба они — братья в своём 

колене, как Исав и Иаков, и как ворон и голубь сидят на одинаковом насес-

те. И в этой великой войне, которая у нас идёт, всё в двойнях. Враг исполь-

зует обман, как использовал с Евой. “О-о, Бог сказал, истинно, 

но…но…истинно…” Видите, пытаясь размышлять над этим за пределами 

того, что Бог сказал первоначально: “Ты умрёшь”. 

Он сказал: “Да, Бог это сказал, но, истинно ли…” Видите эту опрыски-

вающую пыль? Но то, что Бог говорит, Он исполняет. Он не нуждается в 

помощи сатаны. Он исполняет это, так что ни в коем случае не будьте этим 

обмануты.
 [16]

 

 

Церковь естественная, Церковь Духовная. Существует церковь 

естественная, которую символизируют эти женщины, и также 

существует Церковь Духовная. Так что естественная церковь и Духовная 

Церковь не могут быть вместе наследниками. Они в двух разных, 

отдельных эпохах, два разных отдельных народа, под двумя разными 

отдельными заветами (Гал. 4:19-31).
 [17]
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Многие искренние люди идут и присоединяются к какой-нибудь органи-

зации или группе, или культу, и там они духовно умирают. И ничего им 

не скажешь. В них впихивают ту чепуху: “Ведь эти епископы сказали это. 

И этот сказал это, этот сказал это”. Ты показываешь им прямо здесь, в 

Слове Божьем, где “ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ”. “Но наш пастор…” 

Меня не волнует, что говорит твой пастор, не волнует, что я говорю 

или любой другой говорит. Если это противоречит Божьему доказан-

ному Слову, часу, времени, Посланию и так далее, отбрось это. Держись 

от этого в стороне. И мне придётся встать перед всеми вами в Судный 

День, и вы это знаете. И я не говорил бы этого, зная, что я уже пожилой че-

ловек. Это не то, чтобы я знал что-то, но Он знает. Я просто последую тому, 

что Он сказал.
 [18]
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Духовно-созидательный камень № 115  

Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: 

Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328, Schömberg, Germany 

Phone: (+ 49) 72 35 76 13, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 

Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт зем-

лю. Семена будут расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его 

не услышит каждое предопределённое Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 
 


